
 

Erfahrungsbericht - Informatikkaufmann  
 

Bevor ich mich bei der CTA GmbH beworben habe, war ich nach meinem 

Realschulabschluss auf dem Kaufmännischen Berufskolleg und habe dort meine 

Fachhochschulreife gemacht.  

Nachdem die ganzen Prüfungen vorbei waren, habe ich mir Gedanken gemacht 

in welche Richtung ich mich ausbilden lassen will. Ich war mir nach langer 

Überlegung sicher, dass ich die Ausbildung zum IT-Kaufmann machen möchte. 

Ich fand per Zufall die Stellenausschreibung für die Ausbildung zum IT-

Kaufmann im Internet und habe mich daraufhin beworben und wurde auch 

relativ schnell zu einem Bewerbungsgespräch eingeladen.  

Ich bin nun schon im 2. Lehrjahr und fühle mich in der Firma wohl. Ich kann 

viel Selbstständig arbeiten, was ich sehr wertschätze. Ich bearbeite zum Beispiel 

Tickets, welche Mitarbeiter bei EDV/IT-Problemen ziehen. Außerdem werde ich 

in Projekte involviert und habe dort meine eigenen Aufgaben, mit diesen ich 

mich in dem Unternehmen einbringen kann. Ich kann auch Verbesserungsideen 

einbringen und das Unternehmen mit meinen Vorschlägen und Ideen weiter 

voranbringen.  

Nach meiner Ausbildung werde ich noch etwas arbeiten und dann vermutlich ein 

Studium anstreben. Da ich während der Ausbildung eine Vorliebe für das 

Programmieren entwickelt habe, werde ich voraussichtlich diese Richtung 

einschlagen und Softwareentwicklung oder ähnliches als Studium anstreben.  
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